

した新しい体験価値の創出をはじめ、あらゆる領域において、多様化していくべきと考えて果がみられたのではな

特商法の政省令、速やかな周知に尽力

消費者庁取引対策課

奧山剛 講長

令和5年年頭に当たるための特定商取引に電子化に関する検討会を会議としています。この検討会は、新規改正する法律（以下「改正法」といいます。）を令和3年7月から開催し、会議の進展、「新規改正する法律」（以下「改正法」といいます。）が国会において6回の検討会を経て成立・公布されまし回のワーキングチームにより、消費者の脆弱性を踏まえ、令和3年6月、改訂法の規定の一部ヒアリングが行われ、加している状況を踏まえ、令和3年6月、改訂法による提供に告書を公表しました。

答も踏まえて政令・省令の改正案を策定し、パブリック・コメント手続きを行いました。現在、関係各方面から寄せられた意見も踏まえつつ、政令、省令等の制度設計を丁寧かつ慎重に行っていふところです。

この改正案は本年6月までに施行される予定であります。

健康增進營

一般社団法人 日本木



新年明けましておめでとうございます。当協会は、ホームペーパー機器業界の社会における地位と信頼性の強化・確立を目指して、

新編大字書

消費者信頼構築、トラブル防止を実践

建業王道公司

赤堀 真一 理事長

A black and white circular portrait of a man with short hair, wearing a dark suit jacket over a light-colored shirt and a patterned tie. He is looking slightly to his left with a neutral expression.

防止を如何に取り組み、如何に実践行動に移すかが重要であり、法令順守以前の問題として、倫理、道徳精神が営業に生かされなくては、訪販事業者の未う、会員各位のみの事業者団体となる様に最大限努力し、業界の健全化のため、健取団の非営利活動がこれまで以上に関係機関、関係各位に支持、応援

来は皆無と思われまするよう、業界の発展に寄与させて戴きたま
健取団ご致しましていと熱望しております。

の先駆者として、最も 関係各位並びに、関
早く確立させた自主行 係機関各位におかれま
動基準及び、会員各位 しては、本年もより一

においては日頃の指導層のご支援ご協力を賜
通達又は情報提供等をります様、お願い申し
基に、業界全体を先導上げると共に、関係各
々が一つ、お役立て当の健康労働改善を

心よりお祈り申し上げ、新年の挨拶とせ

また、机上論ではなくて戦きます。
い直して実践的な事業
活動を行って頂けるよ